

Se realizó el segundo cambio de focos en el alumbrado público de las calles principales de Sanarate. En total, 73 luminarias fueron sustituidas.



Equipos de servicios públicos y agua atendieron la emergencia en la planta de tratamiento de Agua La Carbonera por falta de mantenimiento.



Participación del alcalde municipal Cesar Rodas en el Consejo Departamental de Desarrollo Urbano y Rural – CODEDE-.



Se sustituyeron 15 focos en el alumbrado público de la Aldea San Juan Las Flores.



CON EL SERVI



Sanarate, 20 de marzo de 2024 Oficio No. 00-2024

Freyzer Paiz Encargado de la Unidad de Acceso a la Información Pública Municipalidad de Sanarate

Atendiendo su requerimiento como lo establece la Ley de Acceso a la Información Pública, adjunto el listado de las actividades más relevantes realizadas por la presente corporación municipal durante el mes de febrero de 2024.

Se realizó la fumigación de las instalaciones del Mercado Municipal.



Las autoridades de la Municipalidad de Sanarate participaron en la primera reunión del año del Consejo Municipal de Desarrollo, en la que se crearon comisiones de trabajo, integradas por los vecinos, para dar seguimiento a los proyectos municipales en las comunidades.



COMPROMETIDOSI

CON EL SERVICIO A NUESTRA GENTE





Alcalde municipal Cesar Rodas realizó una supervisión a los trabajos realizados en la Planta de Tratamiento de Agua "La Carbonera".



La Planta de Tratamiento de Agua "La Carbonera", fue reparada y llegó a su máxima capacidad para distribuir agua.



Se realizaron siete bodas civiles en el mes de febrero.



Bomberos municipales departamentales atendieron cinco incendios forestales.



CON EL SERVI



Se iniciaron los trabajos de mantenimiento y reparación en el camino que conduce la presa y en la Presa El Pinalito.



Se realizaron trabajos de reparación y mantenimiento en 20 pozos municipales de agua.



Se realizó una capacitación junto a Cementos Progreso sobre salud y productividad a los vecinos sanaratecos.



Se inicio la reparación de duela del polideportivo.



CON EL SERVI



El alcalde municipal, Cesar Rodas participó en la segunda reunión del Consejo Municipal de Desarrollo, COMUDE.



Se inauguró la Escuelita Municipal de básquetbol para niños y adolescentes.



Se planificó la distribución de agua a las aldeas y comunidades de Sanarate.



La Municipalidad informó y brindó apoyo logístico (PMT y tren de limpieza) a la procesión extraordinaria por los 28 años de velación del Señor Sepultado.





La Municipalidad de Sanarate participó en el acto de inauguración del ciclo escolar 2024.



Se remozó por completo el edificio municipal.



La municipalidad informó sobre los avances en la presa el Pinalito e hizo un llamado a abastecerse.



Se realizó mantenimiento y reparación en la red de alumbrado público urbano y rural, con la instalación de 30 nuevos focos.



CON EL SERV



La municipalidad brindó apoyo logístico, tren de limpieza y PMT a la procesión del segundo domingo de cuaresma.



La municipalidad coordinó junto con la Megapaca un Kiosco de empleo en donde se ofrecieron 35 vacantes.



Se realizaron 19 jornadas de limpieza en el centro de Sanarate a cargo de una cuadrilla del Tren de limpieza.



Se entregaron xx escritorios a las escuelas en Sanarate gestionadas por el alcalde municipal Cesar Rodas.



CON EL SERVI



Se organizó e inauguró el campeonato municipal de futbol.



Se realizaron dos jornadas de limpieza en la entrada principal del municipio a cargo del tren de limpieza municipal.



Se capacitó al personal encargado del Censo Catastral, para poder realizar su trabajo de la mejor forma.







Se realizó la fumigación del edificio municipal para prevenir enfermedades transmitidas a través del zancudo.



Se distribuyeron más de 50 pipas de agua potable a las distintas comunidades del municipio.



Se anunciaron los días y horarios de la Escuelita Municipal de fútbol.



Se realizaron coordinaciones multisectoriales para organizar actividades de la Cuaresma y semana sanata junto a los miembros de la iglesia católica sanarateca.



CON EL SERVI



Se inició con una campaña de información sobre el Censo Poblacional y de Servicios Públicos.



Se realizaron trabajos de reparación en el drenaje principal de la Aldea Agua Salóbrega.



Agradeciendo su atención, me suscribo.

Atentamente,

Marvin Alexander Rodas Ruano Coordinador de Comunicación Social

